

Zirndorf/31.08.2020

Anfrage („Corona-Bußgeld“)

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Zwingel,

seit 27.03.2020 gelten die sog. „Corona-Maßnahmen“, also die Allgemeinverfügungen und Rechtsverordnungen zum Schutz der Bevölkerung vor dem Virus SARS-CoV-2 ("Corona-Virus"). Zudem wurde der „Corona-Bußgeldkatalog“ am 07.08.2020 verschärft. Demnach kostet z.B. ein Verstoß gegen die Maskenpflicht 150€.

Dabei stellen sich für mich folgende Fragen:

- 1. Wie viele Verstöße wurden bisher bekannt und wie teilen sich diese auf?**
- 2. Welche ordnungsrechtlichen Konsequenzen sind bei Verstößen möglich und in welchem Umfang wurde bereits hiervon Gebrauch gemacht?**
- 3. Wie häufig kam es bisher tatsächlich zu festgestellten Verstößen gegen die Maskenpflicht und wie wurden diese geahndet (z.B. Anzahl und Höhe der verhängten Bußgelder)?**

Mit freundlichen Grüßen

Bastian Treuheit
Stadtrat